



「目輪煌」

三尻中学校だより

学びづくりは人づくり

学校教育目標 ・思いやりのある生徒 ・自ら学ぶ生徒 ・進んできたえる生徒
『あいさつ』と『歌声』の響く学校 「イノベーション グローバルな世界へ」

「Motion & Emotion for Solid Academic Ability !」

R2.6.1発行

6月の予定

注意 感染症対策のため変更あり

1	月	分散登校(3班編成) ※別紙参照
2	火	
3	水	
4	木	
5	金	分散登校(3班編成)
6	土	
7	日	
8	月	分散登校(2班編成…午前と午後の分散登校) 尿検査
9	火	※別紙参照 尿検査
10	水	
11	木	☆☆22日の通常授業開始に向けて、各クラスを2班編成にし、授業を実施していきます。詳細は、各学級で配布される資料を御覧ください。なお、7月中はこれまでの予定を変更し、授業を実施します。これまでの遅れを取り戻せるように頑張りましょう☆☆
12	金	
13	土	
14	日	
15	月	
16	火	
17	水	
18	木	
19	金	分散登校(2班編成…午前と午後の分散登校)最終日
20	土	
21	日	
22	月	一斉登校 対面式・全校オリエンテーション(放送) 給食開始 部活動再開 (詳細は未定)
23	火	部活動説明会(放課後)
24	水	生徒会の日 (委員長決め)
25	木	
26	金	学級委員、専門委員長任命(各学級で)
27	土	
28	日	
29	月	前期人権旬間(~7月10日)
30	火	

コロナ対策「三尻スタイル」マニュアル作成中

本校では、今回のコロナウイルス感染症対策を受けて、「三密」を回避しながらマスクの着用、手や教材教具の消毒等を行い、分散型の登校補習活動を行って参りました。今月の第二週より文科省の「学校における新型コロナウイルス感染症に関する衛生管理マニュアル」に基づき、市としては(新しい生活様式を踏まえた学校の行動基準)「レベル1」に合わせて、通常授業再開に向けた準備をして参ります。熊谷市は「レベル1」段階よりもはるかにクリアしている市内の現状であります。「レベル1」段階では、これまでどおり、感染症対策を十分行った上で「グループワーク」「合唱」「密集する運動」などが可能となります。

学校生活でも、トイレの使用の仕方、給食の取り方や配膳の仕方等について、関係機関等からの情報収集を行ったり各部会の議論を集約したりしてコロナ禍での「三尻生活スタイル」マニュアルを作成中です。今後、保護者の皆様方の御理解を頂きながら授業を行って参りますので、御協力の程お願い申し上げます。

感謝！感激！マスク「300枚」の寄贈

株式会社「シタラ興産」様

5月27日(火)、株式会社「シタラ興産」取締役・技術部長『松崎大地』さんが来校し、現在非常に貴重なマスク「300枚」を寄贈してくださいました。

「シタラ興産」は深谷市に拠点を置く産業廃棄物等の収集運搬や総合リサイクル業を行っている躍進する会社です。突然の吉報に、たいへん驚くと共に感謝の気持ちで一杯になりました。

そして、更に驚いたことに、『松崎大地』さんは、偶然校長の初めて卒業させた富士見中学校時代の教え子であり、約30年ぶりの再会となりました。感動も一入でした。株式会社「シタラ興産」様、大変ありがとうございました。有効に活用させていただきます。
【新井教頭と松崎さん】



～校長から～

熊谷市立三尻中学校 校長 黒澤 正之

初夏の候、日頃より三尻中学校の教育活動に御支援と御協力を頂き、誠に有難うございます。保護者の皆様におかれましては、お健やかに過ごしの事とお喜び申し上げます。

先日緊急事態宣言が解除されましたが、全世界で新型コロナウイルスが猛威を振るい、日常の経済活動や教育活動など私たちの生活面の全てにおいて、これまで経験したことのない辛苦を余儀なくされております。

大部分の中学校での教育活動は遮断され、子供たちは各家庭での自主学習、臨時登校や面談、分散登校による補習、そしてネットを活用した学習支援等による教育活動を進めざるを得なくなりました。

そうしたコロナ禍ではありますが、保護者の皆様方の御理解と御支援により、三密等に配慮しながら臨時登校や補習ができましたことに感謝申し上げます。いよいよ今月より、部分的ではありますが学校での教育活動が進められ、22日から、通常授業が再開できる運びとなりました。

このコロナ禍の現状では、またいつ緊急事態宣言が出されるかと戦々恐々とした状況ではございますが、まずは通常の学校生活への第一歩を踏み出し、子供たちの教育活動に邁進して参りたいと、心を熱くし、教職員一同力を合わせて授業再開の準備を整えているところでございます。

今後も、この危機的な窮状を凌いでいかねばならない厳しい状況であります。不本意ながら予定されておりました、体育祭や修学旅行、学校総合体育大会等が中止となってしまいました。こうした行事を楽しみにしていた子供たちのことを考えますと大変残念な思いで一杯になります。しかし、現状を嘆くのではなく、夢を未来に託し、将来を見据えた教育を進めようと考えております。

こうした予想だにしない緊急事態ではありますが、これまでどおり、保護者の皆様方の温かい見守りと御力添えを頂戴できますよう、心よりお願い申し上げます。「三尻の宝」である三尻の子供たちの期待に、精一杯応えられるよう教育活動の準備をして参りますので、どうぞよろしくお願い申し上げます。

3年生理科の補習の実施

【猪野先生による理科の補習】

昨年度末に急遽、学校が臨時休校となり登校ができなくなってしまい、予定されていた授業の一部ができずに新年度になってしまいました。

分散登校という苦しい中で、理科の補習を18日(月)から25(月)の間に行いました。4人の理科担当には、毎日各クラス人数を10名にして4回講義

してもらいました。久しぶりに教室から元気の歓声が響き、授業に臨む生徒の皆さんの目が輝いているのが印象的でした。「学校は楽しい」という声がたくさん聞こえました。



5月20日(水)臨時登校の様子

「三密」を解消するための登校と教室の様子

【健康観察した後の教室の様子】

←【出席確認前の様子】



人と人との距離を十分とって、この後消毒です。生徒の皆さんの自覚ある行動に感動しました。みんな元気そうでした。



人数が少なくて寂しくなりました。